

Vergeze Une centaine d'artistes vont tenir salon

Ce samedi et dimanche, la salle Vergèze espace exposera des œuvres de tous horizons.



■ Le salon des artistes et créateurs attire de nombreux visiteurs chaque année.

A Vergèze espace, Vergèze culture organise son traditionnel Salon des artistes et créateurs, samedi 2 et dimanche 3 avril, dont le vernissage est programmé vendredi 1^{er} avril, à 18h30. Un salon annuel consacré aux artistes et créateurs, amateurs et professionnels, animation riche par la diversité des arts et techniques présentés et par la sélection exigeante des exposants accueillis. Près d'une centaine seront présents pour partager leur passion et univers artistiques.

Il y en aura pour tous les goûts

Les céramistes, les créateurs autour du textile, les peintres et les créateurs de bijoux par-

tageront l'espace avec les sculpteurs, les ferronniers, les tourneurs sur bois, les brodeuses et boutisseuses, les adeptes de la récup, de la confection de sacs, du cuir, de la photographie... La liste est longue.

Les visiteurs découvriront le travail, le talent, l'imagination, l'esprit créatif d'artistes et de créateurs, pourront dialoguer avec eux et, bien évidemment, profiter de leur passage sur les lieux pour acquérir des œuvres qui ont trouvé en eux un écho ou qui correspondent à leurs goûts.

► **Salon des artistes** et créateurs, samedi 2 et dimanche 3 avril, de 10 heures à 19 heures à Vergèze espace. Buvette et restauration assurées par le club taurin Fiesta brava. Entrée libre.

Entente Perrier : les U12 brillent en Danone nations cup

La Danone nations cup est la plus grande compétition de football au monde réservée aux enfants U12 (né en 2004). Cette épreuve est qualificative pour la Coupe du monde, dont la finale se disputera le 15 mai prochain, au Stadium de Lille Métropole.

La 17^e étape s'est déroulée le lundi de Pâques sur le terrain d'entraînement du Montpellier HSC. Une équipe de l'Entente Perrier-Vergèze y participait. Les petits Vergézois y ont fait très bonne figure, en restant invaincu grâce à quatre victoires et deux nuls contre les cinquante meilleures équipes de



■ Les petits Vergézois peuvent être fiers de leur parcours.

la région et des formations de clubs professionnels. Même si c'est Montpellier qui l'a emporté en finale, des souvenirs et

de belles expériences ont été engrangés par les Vergézois, qui vont vivre une belle fin de saison.